

# Beim Kochen ein Lied auf den Lippen

Der singende Koch Rocco Giacobbe begeistert mit seiner Show in Halle 16

Wächtersbach (erd). Kochshows sind im Fernsehen noch immer der große Renner. Wenn Markus Lanz die Starköche im halben Dutzend ins Kochstudio holt, sich Johann Lafer und Horst Lichter einen verbalen Schlagabtausch liefern oder Alfons Schuhbeck mit seiner Kochkunst glänzt, dann drängen sich Millionen Zuschauer vor den Bildschirmen. Auf der Wächtersbacher Messe heißt der Kochstar Rocco Giacobbe. Der hat zwar noch keinen Stern erkocht, dafür singt er aber seine Rezepte mit klangvoller Stimme.

Früher hat Rocco Giacobbe ein italienisches Restaurant in Bitburg geführt. Das betreibt inzwischen sein Bruder allein, weil Rocco seine Liebe zum Gesang mit seiner Kochkunst kombiniert. „Die Stimme habe ich von meiner Mama bekommen“, sagt der Italiener, der seit seiner Kindheit in Deutschland lebt. „Seit ich 19 Jahre war, habe ich in der Gastronomie gearbeitet, gemeinsam mit meinem Bruder unser Restaurant betrieben.“ Doch nicht nur das Kochen ist die Leidenschaft des pfiffigen Italieners, sondern auch die Musik. Im Jahr 2002 ist er aus dem Gastrono-

miebetrieb ausgestiegen, um sich ganz der Musik zu widmen. Gleichzeitig hat er Kochkurse geleitet, weil er es bereits damals verstand, den Menschen auf einfache Weise das Gefühl für gutes Kochen zu vermitteln. Irgendwann hat er beim Kochen gesungen, was sehr gut ankam. Er bekam einen Auftrag für die Messe „Ambiente“ in Frankfurt, eine Kochshow mit Gesang zu machen. Das erreichte so große Resonanz, dass Rocco als singender Koch fortan mit seiner Kochshow durch die Lande zog. 250 Auftritte im Jahr vor allem in Küchenstudios und Möbelhäusern, aber auch Open Air, waren sein Pensum, das er inzwischen etwas reduziert hat, um sich neuen Projekten zu widmen. Er veröffentlicht ein CD-Kochbuch mit seinen Rezepten. Und hat weitere Pläne, doch dazu will Rocco Giacobbe noch nicht mehr verraten.

In Wächtersbach hat der singende Koch sich für jeden Tag ein anderes Italienisches Gericht vorgenommen. Am Samstag gab es verschiedene Risotti. Die Reisgerichte sind ganz leicht zu kochen, wenn man einige Trick und Tipps beachtet. Den Zuschauern hat es hervorragend geschmeckt.

Serviert hat Rocco seine Mahlzeit mit französischen und italienischen Liedern.

Weiter auf der Speisekarte standen bereits Pasta mit Bolognese und Aubergine und Lasagne. Im Laufe der Messewoche dürfen sich die Besucher auf Fischfilet mit einem frischen Tomatensalat freuen.

Rocco Giacobbe verwendet nur frische Zutaten und achtet darauf, dass seine Rezepte schnell und leicht nachzukochen sind. Seine jeweiligen Rezepte liegen in der Kochshow kostenlos aus.



Rocco Giacobbe, der singende Koch, verarbeitet in Halle 16 frisches Gemüse und Reis zu leckerem Risotto. (Foto: Möser-Herd)